

DPD Partai Golkar Prov Jatim Audit dan Cek Kesiapan Struktur DPD Golkar Kab Kediri

Prijo Atmodjo - PRIJO.JURNALIS.ID

Mar 3, 2022 - 17:14



KEDIRI - Pelaksanaan Audit DPD Partai Golkar Kabupaten Kediri oleh DPD Partai Golkar Provinsi Jawa Timur berlangsung di Kantor DPD Golkar Kab Kediri Jalan Pemenang Ngasem Kabupaten Kediri Jawa Timur, Selasa kemarin.

Kegiatan audit DPD Partai Golkar Kabupaten Kediri dipimpin langsung oleh M.Sarmuji selaku Ketua DPD Partai Golkar Provinsi Jawa Timur sekaligus Anggota DPR RI, Pengurus DPD Golkar Provinsi Jatim Heri Sugiyono beserta

jajarannya.

Dari FPG DPRD Prov. Jatim hadir Kodrat Sunyoto dan Sri Hartatik. Turut hadir seluruh FPG DPRD Kabupaten Kediri, Pimpinan Kecamatan dan Pimpinan Desa Partai Golkar se-Kab Kediri

M.Sarmuji selaku Ketua DPD Partai Golkar Provinsi Jawa Timur berpesan kepada seluruh jajaran pengurus DPD Partai Golkar Kabupaten Kediri bahwa kita harus berpikir keras, bekerja dengan sungguh-sungguh dan juga berdoa mengharapkan pertolongan dari Allah SWT.

"Insya Allah kalau semua kita kerjakan dengan sungguh-sungguh akan terbuka lebar jalan menuju kemenangan Partai Golkar pada Pemilu 2024 mendatang, " pesannya.

Sementara itu, Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Kediri Drs Sigit Sosiawan menyampaikan, DPD Partai Golkar Jawa Timur melakukan audit organisasi bertujuan untuk mengetahui kesiapan dan kekuatan mesin partai menyongsong Pemilu dan Pilpres tahun 2024.

"Sekaligus acara ini juga merupakan gelar pasukan dan pengecekan kesiapan seluruh struktur Partai Golkar di Kabupaten Kediri, " ucap Sigit.

Menurut Sigit bahwa sampai detik ini hasilnya dari audit dan cek kesiapan seluruh struktur dinyatakan siap dan layak.

"Kegiatan audit dan gelar pasukan serta kesiapan berjalan dengan sukses dalam melaksanakan konsolidasi organisasi dan penggalangan masa di Kabupaten Kediri. Mengingat masih pandemi kegiatan tersebut tetap menerapkan protokol kesehatan secara ketat, " ungkap Sigit yang juga Wakil Ketua DPRD Kabupaten Kediri.